
R E Q U E R I M E N T O
Nº. 685/2014 – GVR

“Solicito  ao Executivo,  informações 
sobre  a  implantação  de  um 
Supermercado  na  Avenida  Manoel 
Hipólito  do  Rego  em  frente  a 
Petrobras,  na  região  central  do 
município.”

Senhor Presidente,

           Considerando que esse  vereador  vem sendo  questionado  por 
munícipes,  sobre  riscos de  acidentes  que poderão acontecer  na  entrada  e 
saída de veículos do supermercado devido ao alto fluxo de veículos na citada 
avenida, mesmo existindo semáforos nas proximidades, os carros passam em 
alta velocidade, podendo causar graves acidentes o que já vem ocorrendo em 
nosso município.
          Considerando o local que se encontra o empreendimento, de frente 
para a praia,  há  estudos  que comportam esse tipo  de empreendimento  no 
local, pois esta em cima da areia da praia.
                                             É que:
 O vereador infra-assinado nos termos regimentais em vigor REQUER, a 
Vossa Excelência digne-se oficiar ao chefe do poder executivo para informar a 
essa Casa de Leis as seguintes informações:

          a) Existe  algum planejamento  para o fluxo de veículos no citado 
empreendimento como carga e descarga de caminhões com produtos, entrada 
e saída de veículos no estabelecimento, pois há uma ciclo-faixa em frente à 
entrada? Como será a acomodação e circulação de veículos no local?
         b) O Empreendimento tem todas as licenças e alvarás necessários para 
a construção e funcionamento?

         c) Caso positivo, informar se tem o planejamento para deslocamento de 
veículos e todas as licenças e alvarás do empreendimento;
         d) Caso negativo, informar quais serão as providencias tomadas para 
sanar em regime de urgência os problemas acima apontados. 
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